

Die autonome Schwerkranlösung aus dem Hause Dunst

Für das burgenländische Bauunternehmen Kölly Bau GmbH aus Deutschkreutz wurde die Idee eines Schwerkranes der Extra-Klasse verwirklicht. Unterstützung fand das Unternehmen in der Person von Thomas Dunst, der im Zuge seiner Diplomarbeit der HTBLuVA Mödling das Projekt in die Realität umgesetzt hat.

Innovations- und Leistungsstärke, diese Eigenschaften verbindet man mit dem Familienunternehmen Dunst KFZ u. Hydraulik GmbH. Geschäftsführer Josef Dunst legt großen Wert auf die Zufriedenheit seiner Kunden. Getreu dem Firmenmotto „Geht’ ned, gib’t’s ned!“ – so Josef Dunst, wird jeder Auftrag in Angriff genommen und solange an den



Autonom betriebener Anhänger mit 6-facher Abstützung und hydraulischer Zwangslenkung



HMF 8520-K8 und FJ1200-K4 Ladekran im Baustelleneinsatz mit einer Reichweite von 34 m bei einer Hubkapazität von 1.700 kg

Große Übergabe des ersten Baumeisterkranes an das burgenländische Bauunternehmen Kölly Bau GmbH aus Deutschkreutz



Fotos: Dunst

Kompakt, mobil und flexibel: der Baumeisterkran aus dem Hause Dunst

Lösungen gearbeitet, bis schlussendlich ein perfektes Endprodukt an den Kunden übergeben wird.

Dieses Engagement spiegelt sich in der Qualität der Produkte und in der Zufriedenheit der Kunden wider. Aus diesem Grund entschied sich Geschäftsführer Bernhard Kölly, Kölly Bau GmbH, der Firma Dunst KFZ und Hydraulik GmbH, den 1. Baumeisterkran Österreichs in Auftrag zu geben. Die extrem einfache Handhabung dieser einzigartigen Lösung erspart gegenüber einem Turmdrehkran viel Zeit und enorme Kosten. Mehr Informationen unter: www.dunst-hydraulik.com.

bezahlte Anzeige